

Un banquero fue secuestrado por cuatro bandidos en la villa de Francis López en Cannes

★ El «Rey de la Opereta» y su esposa, después de ser agredidos, tuvieron que entregar las joyas y el dinero

NIZA, 28. —El «Rey de la Opereta», Francis López, ha sido objeto de una agresión que tuvo lugar el sábado pasado, en Cannes, pero sólo fue conocida esta tarde, por haber sido rodeada de un gran misterio.

El jefe de la policía judicial de Niza, comisario Mourey, dio hoy detalles sobre esta agresión, indicando que era de índole «particular» y podría tener «repercusiones».

El compositor y su esposa regresaban a su domicilio, «Villa Gipsy», hacia la medianoche, cuando fueron atacados por cuatro hombres armados y enmascarados, en la entrada del parque. Después de apoderarse del dinero que llevaba encima López y de las joyas de su esposa, les condujeron al primer piso, donde se encuentra la caja fuerte de la familia López. Les obligaron a entregar todo el dinero conservado en la casa, las joyas y una colección de monedas antiguas. El botín asciende aproximadamente a un millón de francos (unos 13.800.000 pesetas). Al parecer Francis López fue obligado también por los malhechores a firmar cheques en blanco.

El compositor no presentó ninguna demanda judicial. Su abogado, Herve de Fontmichel, se negó a cualquier declaración sobre el fondo del asunto y consideró deplorable que el hecho haya sido divulgado.

Francis López, que empezó a ser conocido con «La Belle de Cádiz» cantada por Luis Mariano, compuso unas treinta operetas en treinta años de carrera. —(EFE).

SECUESTRO DE FRANÇOIS FÉRIEL

NIZA, 28. — El misterio que rodeaba la agresión de que fueron víctimas el sábado por la noche el compositor Francis López y su esposa Anja empieza a explicarse.

En el momento de la agresión, informó esta noche la policía, fue secuestrado un banquero, François Fériel, por los cuatro malhechores armados que se habían apoderado del cofre de la familia López. Esto explica que el «Rey de la Opereta» no hubiera presentado demanda judicial y que no se supiera hasta hoy que habían sido obje-

to de un robo Francis López y su esposa.

El propio compositor declaró esta noche a la prensa que la agresión tuvo lugar en el momento en que él y su esposa regresaban en compañía de François Fériel a su villa «Gipsy», sita en Cannes. Los bandidos, enmascarados, con guantes y

armados con pistolas los rodearon y les obligaron a entrar en el edificio.

DENUNCIA POR MALOS TRATOS A JERONIMO LORENTE

MADRID, 28. — El abogado defensor de Jerónimo Lorente —uno de los dos procesados esta mañana en relación con la huelga de Correos— ha denunciado ante el Juzgado de Orden Público número 1 los malos tratos de que ha sido objeto su defendido durante su estancia en la D.G.S.

Antonio García Trevijano, manifestó a «Cifra» que pudo comprobar personalmente un hematoma en el arco superciliar derecho del señor Lorente, lo que hizo constar dentro del sumario instruido. — (CIFRA).

El general Milans del Bosch, posible nuevo embajador en un país iberoamericano

MADRID, 28. — En círculos políticos se cree que en fecha próxima se anunciará una amplia combinación diplomática, que afectará a varias embajadas españolas en el extranjero, tanto de países europeos como americanos. Se cree que entre estas embajadas se encuentran las de Roma, Buenos Aires, Comunidad Económica Europea, Washington y Brasil. Uno de los nombres que circulan como posible nuevo embajador de España en un país iberoamericano sería el del general de división don Jaime Milans del Bosch, quien manda en la actualidad la división acorazada. (EUROPA PRESS).

La libra sufre la crisis más grave en su dilatada serie de reveses

★ Duro discurso de Callaghan en la Conferencia Laborista

★ «Han terminado las viejas comodidades. Hemos vivido demasiado tiempo con dinero y con ideas prestadas. Todo eso se acabó»

LONDRES, 28. — (Por José Meléndez, de «Efe»).

La libra esterlina sufrió hoy la crisis más grave de su ya dilatada serie de reveses, que la han colocado en una extraordinariamente vulnerable posición.

La caída vertiginosa de su cotización en los mercados internacionales, determinó que el Canciller del Tesoro, Denis Healey, suspendiera en el último instante su viaje a Hong Kong para asistir a la Conferencia de Ministros de Finanzas de la Commonwealth, y volvéra a su despacho, mientras en Blackpool, donde se celebra la conferencia anual del partido laborista, el primer ministro James Callaghan conferenciaba urgentemente con los demás miembros de su Gabinete.

El aspecto más negativo de esta nueva crisis es que se ha producido precisamente cuando se esperaba que el discurso pronunciado en la conferencia laborista por Callaghan acerca de la situación económica, infundiera confianza en los medios nacionales e internacionales. Pero el resultado fue adverso y el veredicto de la «City» fue una baja drástica en la cotización de las acciones en Bolsa, que han perdido más de mil libras esterlinas de su valor durante la jornada de hoy, y el desplome de la esterlina que llegó a ser de 1.6305 con respecto al dólar.

El problema que enfrenta el Gobierno británico es que el Fondo Monetario Internacional pone como condición para futuros préstamos una drástica reducción del gasto público, entre otras medidas económicas. Y a esa reducción se opone el ala radical del laborismo, como se ha puesto de relieve en la Conferencia de Blackpool.

ATMOSFERA TENSA Y ROSTROS TRISTES EN BLACKPOOL

LONDRES. — (De «Europa Press», por Marcelino Martín Arrosagaray).

La atmósfera tensa, los rostros tristes y encrispados, y un formidable silencio en la inmensa sala de sesiones. Callaghan, primer ministro de la Corona, hablará por primera vez como jefe del partido ante la Asamblea General del Laborismo reunida en Blackpool, en la llamada catedral del socialismo anglosajón.

Para Gran Bretaña —dijo Callaghan, quebrando el silencio del recinto— se han terminado las viejas comodidades y las opciones blandas; hemos vivido demasiado tiempo con dinero y con ideas prestadas. Todo eso se acabó.

El primer ministro analizó descarnadamente la situación de la economía británica, los

males que tienen enfermas a sus mismas raíces estructurales, ante una audiencia sobre la que pesaba. Como último dato, la nueva precipitación de la libra a la baja. Ustedes saben —resumió el primer ministro— que hemos estado distribuyendo la riqueza a un ritmo infinitamente superior al que hemos empleado para crearla, y éstas son las consecuencias.

UN CAMINO LARGO Y DURO

A lo largo de los cincuenta y cinco minutos que duró su intervención, Callaghan desarrolló una completa y minuciosa disección del panorama al que se enfrenta este país. Situación que —según sus propias palabras— exige un supremo esfuerzo por parte de todos. Vivimos en un mundo —afirmó después— demasiado complicado como para pensar en llegar a la tierra prometida en tan sólo unos meses. El camino es largo, será duro, pero tenemos firmes esperanzas en lograr los objetivos.

El primer ministro laborista se mostró partidario de apoyar a toda costa el relanzamiento industrial, con el fin de que las empresas del Reino Unido puedan sanear sus cimientos financieros, solidificar su estructura, conseguir beneficios y desarrollar una política de empleos encaminada a paliar ese millón y medio de parados contabilizados actualmente y verdadero calvario para las autoridades londinenses.

Por otro lado, Callaghan defendió la política de reducción del gasto público seguida por el Gobierno que dirige y que ha sido discutida por disidentes dentro del propio Partido Labo-

rista. Dijo que, en las actuales circunstancias, y muy a su pesar, no hay más remedio que recortar dichos gastos. El primer ministro criticó duramente la decisión de la permanente del Partido, que había censurado previamente esta política gubernamental, acordando además, solicitar de los ayuntamientos la iniciación de una campaña en su contra.

Callaghan rechazó esta iniciativa y aseguró a los asistentes al congreso que el país no está ahora como para soportar este tipo de bromas. No es el momento de invertir en este capítulo, a pesar de que también a mí me gustaría hacerlo.

El primer ministro subió el tono de voz para referirse a las infiltraciones de elementos insolidarios y perturbadores en el seno del Partido. Advirtió al ejecutivo que dichos individuos —no mencionó ni identidades ni banderas concretas— pretenden sólo y exclusivamente socavar los cimientos del laborismo desde dentro, persiguiendo fines concretos y personales.

No ahorró elogios para alabar la actuación y el comportamiento de los sindicatos británicos, y se felicitó, asimismo, de la solidez que vienen demostrando el pacto social firmado entre el TUC y el Gobierno. Un pacto social —indicó— que convierte a Inglaterra en un modelo a imitar en el mundo. Callaghan apoyó sus afirmaciones en el escaso número de huelgas que se han producido en el país, desde que el pacto fue sellado. Con él se ha potenciado —dijo seguidamente— una sólida base de discusión, descartándose cualquier posibilidad de confrontación entre las partes.

Situación explosiva en Córcega, a causa de la presencia de unidades de la Legión Extranjera

★ Un legionario desertor se ha confesado autor del asesinato de dos hermanos

PARIS, 28. — Un legionario desertor, Ludwig Werner, 19 años, de origen alemán, ha confesado esta mañana ser el autor del doble asesinato de los hermanos Ruggieri, dos pastores que trabajaban en las cercanías de la localidad corsa de Bustanico.

El legionario ha comparecido ante el juez de Instrucción de Bastia, mientras que otro soldado de la Legión, también desertor y de origen alemán, Dieter Trader, 19 años, a quien la Policía había detenido asimismo como posible autor del doble crimen, se halla en la enfermería de la cárcel, víctima de la muchedumbre, que intentó lincharlo y le produjo graves contusiones y heridas, entre ellas una fractura del maxilar.

La hospitalidad contra la presencia de unidades de la Legión Extranjera va creciendo en la isla. En la madrugada de este martes unos desconocidos dispararon varios tiros en dirección del chalet donde vive, en las afueras de la ciudad de Corte, el coronel del Regimiento de la Legión que tiene guarnición en la localidad mencionada. La noche precedente una carga explosiva había estallado a la entrada de la casa, provocando destrozos materiales.

El Comité Corso Antirrepresión ha divulgado pasquines en los que reclama la retirada de la isla de todas las fuerzas de ocupación y de represión, incluida la Legión Extranjera. Y hoy, con ocasión del entierro de los dos pastores asesinados, se temen nuevas manifestaciones de violencia en diversos puntos de la isla de Córcega, cuya situación califica un diario parisiense de explosiva. — (EFE).

OFENSIVA SIRIA EN EL LIBANO

(Viene de la última)

tensidad los combates contra las posiciones ocupadas en las montañas por las fuerzas conjuntas izquierdistas libanesas-palestinas.

Los sirios concentran su esfuerzo sobre las localidades de Falugha, Hammana y Quornayel, a unos 38 kilómetros al este de Beirut y que dominan, desde sus 1.150 metros de altitud, la importante y estratégica carretera que une a la capital libanesa con Damasco. Según un portavoz palestino, los sirios concentraron durante las últimas 48 horas, tras el ataque perpe-

trado por un presunto comando palestino contra el hotel «Semiramis» de Damasco, gran cantidad de tanques y artillería en la región antes de iniciar el ataque.

En la región montañosa del este de Beirut, son las tropas derechistas libanesas las que han pasado al ataque para tratar de acabar con las estratégicas posiciones situadas en Aitura Al Mtein, a 26 kilómetros de Beirut, y que cortan las comunicaciones entre Junie, capital provisional de los derechistas, y el este del país, donde se concentran la mayoría de su aliada Siria. — (EFE).